



MARKUS MEINDL

MARKUS MEINDL

BIOGRAFISCHES

Markus Meindl, geboren am 03.02.1970 ist leidenschaftlicher und kreativer Unternehmer, begeisterter Bergjäger, er liebt es Motorrad zu fahren und er liebt es zu laufen und zu schwimmen. Von früher Kindheit an war er begeistert von Leder, von Nähmaschinen und verschiedensten Werkzeugen, welche er an den verschiedenen Arbeitsplätzen fand. Er versuchte seit seinem achten Lebensjahr seine Ideen in der elterlichen Schneiderwerkstatt umzusetzen. Er absolvierte das 2-jährige Kolleg für Mode und Bekleidungstechnik in Ebensee im schönen Salzkammergut. 1994 nach dem erfolgreichen Abschluss auf der Modeschule brachte Markus eine äußerst erfolgreiche Kollektion mit dem österreichischen Künstler Hubert von Goisern auf den Markt. Diese Kollektion war so erfolgreich, dass sie den gesamten Markt veränderte und international viel Aufsehen erregte. Seine Leidenschaft schöne Produkte zu entwickeln, waren immer der Antrieb für ihn. Produkte, welche Qualität, Authentizität und eine (seine) Identität besitzen. Bis heute ist er seinen Grundsätzen treu geblieben. Mit diesen Grundsätzen hat er es geschafft eine Marke zu entwickeln, die eine eigene Designsprache besitzt, die einzigartig, unverkennbar und zeitlos ist. Eine Marke mit Charme und Charakter, mit Produkten für die verschiedensten Bereiche des Lebens.

ZUM DESIGN

Für mich bedeutet Mode sich nicht zu verkleiden, sondern authentisch zu bleiben. Mein Anspruch ist es, Mode durch das Spiel mit Farben, Formen und Materialien individuell zu interpretieren und damit Zeitgeist, persönliches Lebensgefühl und Lebensfreude zu vermitteln. Die Jahrhunderte lange Erfahrung meiner Familie mit Leder gibt mir die Basis dieses vielseitige Material verantwortungsbewusst zu verarbeiten. Ausschlaggebend für mein Design sind Griff, Qualität und Beschaffenheit des Materials. In Kooperation mit erfahrenen Gerbereien und Färbereien werden jeweils unsere neuen Farben und Lederqualitäten entwickelt. Entwürfe, Schnitte, Passform und Umsetzung werden im kreativen Team im Firmensitz – Kirchanschöring, Bayern – ausgearbeitet. Der Werdegang von der Skizze am Papier bis hin zum verkauften Kleidungsstück ist von Grundsätzen und kosmopolitischen Ansichten geprägt.

In Auseinandersetzung mit oberösterreichischer Bekleidungskultur entwickelte Markus Meindl einen Anzug aus dem Material von Loro Piana einem ganz dicht angeschlagenen Baumwollcanvas, der rückseitig geraut ist. Der „Oberösterreicher“ bekommt eine Tailormadeverarbeitung. Der Anzug ist so konzipiert, dass er das ganze Jahr getragen werden kann.



www.meindl-fashion.de

LANDESKULTUR
GMBH